

Herzlichen Dank

Für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserem Sohn, Bruder,
Schwager, Götti und Onkel

Heinz Zollinger

entgegennehmen durften.

Jeder Händedruck, jede Umarmung, jeder Brief und jede Karte haben Trost und Kraft gegeben.

Besonders danken wir:

Dem Hausarzt Dr. med. Urban Senn
Hospitz am Etzel, Feusisberg

Frau Pfarrerin Regula Langenegger für die einfühlsamen Abschiedsworte

Dem Wadin Quintett Wädenswil für die schöne musikalische Umrahmung

Der Organistin Esther Lenherr

Allen Verwandten und Bekannten, die meinem Sohn und Bruder die letzte
Ehre erwiesen haben

Ein herzliches Dankeschön für den schönen Grabschmuck und die grosszügigen
Spenden.